

Airest Graz — Wintergarten

Für insgesamt 350 Gäste hat das Grazer Flughafenrestaurant neuerdings Platz! Nach drei Monaten Umbauzeit präsentiert AIREST nun die neuen Lokalitäten im Flughafen Thalerhof, die auf über 500 Quadratmeter ruhige, gepflegte Atmosphäre ins oft hektische Flugtreiben bringt. Der AIREST-Wintergarten hat zwar die Terrasse verdrängt (in einem Jahr gibt es für alle Frischluftfanatiker wieder die Gelegenheit, vom Dach zu winken!), doch die Architektin Eva Lehmann sorgte mit einer riesigen Fensterfront für die besten Aussichten aus dem grünen Wintergarten auf das Vorfeld.

Die „Erlebniswelt AIREST-Wintergarten“ setzt sich zusammen aus dem Restaurant „Cockpit“ mit Nichtraucherzone und Kinder-ecke, dem Cafe Brasserie und dem Seminarraum „Steiermark“, der für Extragesellschaften, Geschäftsbesprechungen und Tagesseminare reserviert wird.

DIE WOCHE, 26.5.1993